



Balance marzo 2013

El Aeropuerto de Palma de Mallorca registra un incremento de pasajeros del 2,5% en marzo

- **El pasaje internacional ha crecido un 14,5% respecto al mismo mes de 2012**
- **Los pasajeros que más han incrementado son los que proceden de Alemania, Reino Unido, Dinamarca y Suecia**

10 de abril de 2013

El Aeropuerto de Palma de Mallorca registró el pasado mes de marzo un incremento del 2,5% en el número de pasajeros, respecto al mismo mes del año anterior. Un total de 1.049.756 personas llegaron y salieron de la isla a través del aeropuerto.

El mayor aumento de viajeros se dio en el tráfico internacional con un 14,5% más, alcanzando la cifra de 623.394. Los pasajeros que más han crecido en el primer trimestre del año han sido aquellos procedentes de Dinamarca con un incremento del 34,7%, Suecia con un 24,3%, Reino Unido con un 14,6% y Alemania con un 7,5% más.

Tanto el total de pasajeros de vuelos regulares como el de vuelos chárter crecieron también, concretamente un 2,4% con 1.022.069 pasajeros y un 3,8% más con 26.538, respectivamente.